

Ressort: Sport

Fußball: Bibiana Steinhaus Weltschiedsrichterin des Jahres

Berlin, 23.01.2014, 10:24 Uhr

GDN - Bibiana Steinhaus ist zur Weltschiedsrichterin des Jahres 2013 gewählt worden. Die aus Niedersachsen stammende Schiedsrichterin setzte sich bei der Wahl, die von der International Federation of Football History & Statistics ausgerichtet wurde, mit 112 Punkten klar gegen die Schwedin Jenny Palmqvist durch, die auf 57 Punkte kam.

Im letzten Jahr, als die Weltschiedsrichterin zum ersten Mal gewählt worden war, hatte sich die Schwedin noch durchsetzen können. Auf dem dritten Platz landete mit 55 Punkten denkbar knapp hinter Palmqvist die Schweizerin Esther Staubli.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-28882/fussball-bibiana-steinhaus-weltschiedsrichterin-des-jahres.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com